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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

Procès verbal de la 

Réunion du conseil d’administration du 15 octobre 2020 
 
 

Le 15 octobre  2020 à 16h, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société anonyme 

à capital variable dénommée «Oasis21»,  à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général 

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la société Hotelière Gabriel 

- Monsieur Rafael Hueso, représentant de l’association Colibris 

- Madame Sarah Goldberg, représentant l’association Foodlab, par visioconférence, 

- Monsieur Benjamin Géraud-Pinet, représentant la société coopérative Finacoop 

 

Se sont réunis au 1 5, 3 Rue du Général Compans, 93500 Pantin, sur l’ordre du jour suivant : 

 

Les participants désignent à l’unanimité M. Mathieu Labonne comme président de séance et M. Cédric Mazière comme 

secrétaire de séance. 

 

Les membres du conseil d’administration se sont réunis sur l’ordre du jour suivant : 

 

1. Informations financières 

2. Informations sur les recrutements en cours 

3. Convention avec Baptiste Bernier 

4. Validation de la composition des collèges suite aux nouveaux statuts 

5. Calendrier de mise en exploitation de la halle aux cuirs et calendrier des travaux à Mouzaïa 

 

 

1. Informations financières 

 

Cédric Mazière et Mathieu Labonne donnent des nouvelles de l’arrivée des fonds propres et des emprunts bancaires. Tout est 

presque débloqué. Il reste juste les garanties sur le prêt de rénovation urbaine de la Banque des territoires.  

A ce jour, l’intégralité des dettes auprès des entreprises de construction a donc pu être payé. 

 

A la suite de ce CA, un second CA est convoqué dans la foulée pour prendre une décision sur le document formel de prêt du 

Crédit Coopératif, qui demande un PV sous la forme précise transmise par le Crédit Coopératif. 

 

 

2. Informations sur les recrutements en cours 

 

Cédric Mazière donne des nouvelles des recrutements en cours : 

- Plus de 70 candidatures ont été reçues pour le poste de direction opérationnelle. Cédric Mazière et Baptiste Bernier ont 

rencontré par visioconférence une dizaine de candidats et 2 femmes ont été retenues comme prioritaires à ce jour, avec 

2 candidats comme seconds choix si besoin. Mathieu doit rencontrer les 2 candidates la semaine prochaine. La décision 

sera prise fin octobre normalement 

- Dans le cadre de la cession de fonds de commerce qui a été signée et finalisée avec Volumes, Oasis21 a repris les 2 

salariées concernées : Nolwenn Major Francès et Mariam Diop. Les contrats de travail sont signés. 

- Le poste de chargée de communication est également en cours de recrutement et devrait rejoindre l’équipe avant fin 

novembre. 

- Il restera donc seulement à recruter le poste de régisseur / régisseuse qui sera recherché avant la fin de l’année. 
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Sarah Goldberg, qui est en lien direct avec Mariam Diop et Nolwenn Major Francès, alerte le conseil d’administration sur 

l’impression qu’elles pourraient manquer d’informations sur les changements en cours et quelques inquiétudes sur la transition 

rapide à l’œuvre. Cédric Mazière précise qu’il interagit très souvent avec elle et qu’il s’agit surtout d’inquiétudes d’autres 

personnes à leur place. 

 

Mathieu Labonne pointe effectivement la complexité de l’organisation actuelle, qui mélange des instances temporaires et la 

création des instances plus durables, notamment un vrai fonctionnement en équipe.  

 

Il est convenu entre les membres que Mathieu Labonne va envoyer un email à Mariam Diop et Nolwenn Major Francès et 

qu’une réunion de toute l’équipe, en présence de Mathieu et Cédric, aura lieu sur une demie-journée au moins avant fin 

novembre si possible, pour organiser au mieux cette période de transition. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

3. Convention avec Baptiste Bernier 

 

Mathieu Labonne présente les échanges récents avec Baptiste Bernier, membre du CA, sur le projet Mouzaïa. 

 

Après échanges avec lui, il est proposé une convention de prestation de 15400 ht sur 7 mois pour la réalisation des missions 

suivantes :  

- Coordination du projet de construction « Mouzaïa » jusqu’à livraison des bâtiments 

- Commercialisation des espaces du projet « Mouzaïa » 

- Relations extérieures du projet « MouzaÎa » et mobilisation des acteurs du projet  

 

.Françoise Manjarrès mentionne l’importance que la rémunération soit cohérente avec les salaires dans Oasis21. Benjamin 

guéraud-Pinet exprime sa préférence que cette prestation se fasse si possible en dehors du statut d’auto-entrepreneur. 

Il est aussi convenu collectivement qu’il est nécessaire de préciser davantage les livrables et les missions atendus. 

 

En conséquence Mathieu Labonne et Cédric Mazière proposeront une nouvelle convention au prochain CA en tenant compte 

de ces suggestions et après échange avec Baptiste Bernier, afin de soumettre cette convention réglementée à la décision du CA. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

4. Validation de la composition des collèges suite aux nouveaux statuts 

 

Les nouveaux statuts ont été adoptés en AG mixte du 19 juin 2020. Ces changements ont notamment modifié la définition des 

collèges de la SCIC. 

 

Les membres du conseil d’administrayion valident la composition proposée par Cédric Mazière et Mathieu Labonne, qui fait 

suite aux nombreux échanges au premier semestre 2020. 

Il est notamment à noter que, à ce jour, : 

- Le collège des organisations fondatrices est composé de Colibris et de Volumes 

- Le collège des personnes fondatrices est composé de Mathieu Labonne et Cédric Mazière 

- Le collège des bénéficiaires organisations est composé de Foodlab, Finacoop et la Coopérative Oasis 

- Le collège des bénéficiaires indépendants est composé de Maria Canal uniquement 

 

Les membres du conseil d’administration valident la composition de l’ensemble des collèges à ce jour. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

5. Calendrier de mise en exploitation de la halle aux cuirs et calendrier des travaux à Mouzaïa 

 

Cédric Mazière donne ensuite des informations sur le calendrier de mise en exploitation de la halle aux cuirs, prévu pour 

décembre 2020, et des travaux de Mouzaïa qui devraient commencer au printemps 2021. 
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Le prochain conseil d’administration est fixé au jeudi 19 novembre 2020 de 15h à 16h30 et aura lieu au siège de la SCIC, à la 

Halle aux cuirs, Paris 19ème. Il sera suivi par un temps convivial interne en invitant l’équipe opérationnelle de la SCIC. 

Si la situation sanitaire ne permet pas de faire cette réunion en présentiel elle aurait lieu par visioconférence. 

 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 17h30. 

 

président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

 

 

 

 

 


